

L'heure de l'adoration

« Et quand l'heure fut venue, il se mit à table, et les douze apôtres avec lui » (Luc 22:14)

Luc rapporte les détails de la préparation du Seigneur pour son dernier repas de Pâque avec les disciples. Jésus demande à Pierre et à Jean « d'aller et apprêtez-nous la Pâque, afin que nous en mangions » (Luc 22:8). Il a personnellement pris les dispositions nécessaires pour que la grande chambre haute garnie soit disponible. Et le Sauveur confie la responsabilité d'une tâche simple à deux de ses principaux disciples. Le Saint-Esprit nous montre comment le Seigneur prépare et dirige le service de ses disciples selon ces arrangements simples. Nous avons un exemple de la façon dont Christ prépare les choses de manière indépendante, puis il nous appelle et nous dirige à le servir dans ces circonstances préparées. Nous pouvons penser que nous servons Dieu dans des domaines en friche et non préparés. Mais Dieu va toujours devant nous. Il peut travailler dans les cœurs de personnes que nous n'avons jamais rencontrées. À Philippi, Dieu avait préparé le cœur de Lydie, s'était rassuré que Paul et Silas croiseraient l'esclave possédée alors qu'ils allaient prier et avait provoqué le tremblement de terre qu'il avait utilisé pour ouvrir le cœur du geôlier Philippien.

Mais le simple travail de Pierre et Jean consistait à les préparer à être dans la présence du Seigneur. Le Seigneur nous prépare également à l'adoration. Chaque semaine, l'Esprit de Dieu glorifie Christ (Jean 16:14) dans nos cœurs à travers les Écritures, notre communion fraternelle et nos expériences personnelles de la grâce et de l'amour du Seigneur. Ainsi, lorsque nous venons en sa présence au début de la semaine, nous venons avec les cœurs préparés à exprimer notre gratitude, nos louanges et notre adoration. Nous en avons une belle image à Béthanie au début de Jean 12. Lors de ce repas, on a le sentiment magnifique que le peuple du Seigneur est prêt à le recevoir. Ils savaient qu'ils étaient aimés de Lui : « Jésus aimait Marthe, sa sœur et Lazare » (Jean 11:5). Et ils voulaient tellement exprimer leur amour pour le Seigneur. Lazare était plein de vie, assis en communion avec Jésus. Marthe, de tout cœur, servait le Sauveur. Et avec un esprit plein, Marie adorait Jésus.

Nous qualifions souvent chaque repas du Seigneur de « nouvelle » occasion de nous réunir dans la présence du Seigneur. Cela ne devrait jamais être un rituel irréfléchi. Ses paroles dans Luc 22:19, « faites ceci en

mémoire de moi » lorsqu'il faisait face à la croix et en résurrection, « Venez dîner » (Jean 21:12 AV), devraient enflammer nos cœurs. Jean a déclaré joyeusement à Pierre : « C'est le Seigneur ! » (Jean 21:7), et Pierre s'est rapidement mis en présence du Seigneur. Comme Marie, nous devrions être prêts et disposés à adorer. Le Seigneur nous invite à nous souvenir de lui et il nous accueille dans sa présence. Nous regardons notre Seigneur et Sauveur ressuscité et glorifié au ciel avec des cœurs joyeux. Ensemble, nous retracons le parcours qui l'a conduit de la gloire à ses souffrances et à sa mort au Calvaire pour la gloire éternelle de Dieu et notre bénédiction éternelle. Du lieu où le Seigneur de la vie a été rejeté, jugé et crucifié, nous annonçons sa mort dans la promesse sûre et certaine de son retour. Nous regardons en arrière avec son amour dans nos cœurs pour l'adorer comme il est mort pour nous. Nous levons les yeux avec foi pour contempler sa gloire présente, et nous regardons avec l'espérance de son retour certain. Le tout est encadré par la simplicité d'une table présentant une miche de pain et une coupe de vin. Le Seigneur ne recherche jamais la complexité dans l'adoration ; Il attend la réponse des cœurs submergés par son amour éternel.

Gordon D Kell